

## SESIONES ORDINARIAS

2007

## ORDEN DEL DIA N° 2727

COMISION DE ENERGIA  
Y COMBUSTIBLES

Impreso el día 23 de agosto de 2007

Término del artículo 113: 3 de septiembre de 2007

SUMARIO: **Séptima** Exposición Internacional del Petróleo y del Gas - Argentina Oil & Gas y Foro Internacional de la Energía - FIE 2007 a realizarse del 22 al 25 de octubre de 2007 en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Declaración de interés de la Honorable Cámara. **Accastello**. (1.470-D.-2007.)

*Zulema B. Daher. – Juan C. Díaz Roig. – Jorge R. Giorgetti. – Miguel A. Giubergia. – Griselda N. Herrera. – Roddy E. Ingram. – Juan M. Irrazábal. – Luis B. Lusquiños. – Enrique Thomas. – Ricardo A. Wilder. – Andrés Zottos.*

## Dictamen de comisión

## INFORME

*Honorable Cámara:*

*Honorable Cámara:*

La Comisión de Energía y Combustibles ha considerado el proyecto de resolución del señor diputado Accastello, por el que se declara de interés parlamentario la VII Exposición Internacional del Petróleo y del Gas - Argentina Oil & Gas y Foro Internacional de la Energía - FIE 2007; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja la aprobación del siguiente

La Comisión de Energía y Combustibles, al considerar el proyecto de resolución del señor diputado Accastello, cree innecesario abundar en más detalles que los expuestos en sus fundamentos, por lo que los hace suyos y así lo expresa.

*Rosana A. Bertone.*

## Proyecto de resolución

## FUNDAMENTOS

*La Cámara de Diputados de la Nación*

RESUELVE:

Señor presidente:

Declarar de interés de esta Honorable Cámara a la VII Exposición Internacional del Petróleo y del Gas - Argentina Oil & Gas y Foro Internacional de la Energía - FIE 2007 que el Instituto Argentino del Petróleo y del Gas realizará en la ciudad de Buenos Aires los días 22 al 25 de octubre de 2007.

Sala de la comisión, 12 de julio de 2007.

Los días 22 al 25 de octubre de este año se realizarán en la ciudad de Buenos Aires la VII Exposición Internacional del Petróleo y del Gas - Argentina Oil & Gas y el Foro Internacional de la Energía - FIE 2007. Esta exposición y su foro asociado se realizan cada dos años y constituyen el evento más importante de la industria del petróleo y del gas a nivel nacional, así como uno de los más importantes a nivel regional.

Organizados por el Instituto Argentino del Petróleo y del Gas (IAPG), principal instituto técnico de la industria de los hidrocarburos en la Argentina, estos eventos adquieren un relieve especial en esta edición. El año 2007 es el año del centenario de nuestra industria del petróleo y del gas, dado que el 13 de diciembre se cumplirá un siglo desde que esforzados pioneros descubrieron petróleo en Como-

*Rosana A. Bertone. – Alfredo C. Fernández. – Omar B. De Marchi. – Marcela A. Bianchi Silvestre. – Eduardo L. Accastello. – Oscar R. Aguad. – Juan C. Bonacorsi. – Irene M. Bösch de Sartori. – Marina Cassese. –*

doro Rivadavia dando origen a una de las industrias que posibilitaron el crecimiento industrial y económico de nuestro país.

Siempre en el centro del debate sobre la industrialización y desarrollo, cualquiera sea el momento histórico que se quiera señalar, estuvieron el petróleo y el gas como eje de la discusión.

Hoy nuestro país ha evolucionado, el mundo ha cambiado, pero el petróleo y el gas siguen siendo los principales temas por los cuales la comunidad internacional debate y aún, lamentablemente, llega a conflictos diplomáticos de variada intensidad o –aún– a la guerra misma.

Para nuestro país el desafío de la industria no es menor, dado que se trata de empresas mayúsculas, esto es: aumentar nuestras reservas, mejorar la eficiencia, acometer la exploración de nuestra plataforma continental, diversificar nuestra matriz energética. Estos son sólo algunos de los temas que debemos debatir para encarar el futuro con todos los medios necesarios que permitan mantener el sendero de crecimiento que estamos transitando de la mano del gobierno nacional que encabeza el presidente Néstor Kirchner.

Durante la exposición y el foro se podrá tomar conocimiento de las principales tecnologías aplicadas a la industria de los hidrocarburos, tomar contacto con las empresas y organizaciones –naciona-

les e internacionales– vinculadas a la industria en el mundo, y asistir a debates sobre el futuro energético con personalidades de la región y del resto del mundo. Como siempre ocurre cada dos años, uno de los principales temas de la agenda mundial se debatirá en nuestro país. El lema de convocatoria del FIE 2007, “Por cien años más de energía”, nos esclarece sobre el objetivo que el Instituto Argentino del Petróleo y del Gas tiene en miras al organizar tan importante evento.

Por los argumentos expuestos es que solicito de mis pares me acompañen en la aprobación del presente.

*Eduardo L. Accastello.*

## ANTECEDENTE

### Proyecto de resolución

*La Cámara de Diputados de la Nación*

RESUELVE:

Declarar de interés parlamentario a la VII Exposición Internacional del Petróleo y del Gas - Argentina Oil & Gas y al Foro Internacional de la Energía - FIE 2007 que el Instituto Argentino del Petróleo y del Gas realizará en la ciudad de Buenos Aires los días 22 al 25 de octubre de 2007.

*Eduardo L. Accastello.*